

# 一生懸命

倉敷市立福田南中学校  
第1学年 学年だより  
令和4年9月9日  
第7号

## 体育会を満喫しました！

天候が危ぶまれましたが、無事に体育会を終えることができました。3年ぶりに、保護者の方にご観覧いただくこともでき、ほっとしています。全校生徒がそろっての行事は、今年度初めてでした。1年生も、元気にはつらつと競技に参加し、心を一つにして学年種目の「長縄跳び」に挑戦しました。練習の成果が発揮できた人もいれば、思わず失敗に悔しい思いをした人もいたことでしょう。様々な場面で、クラスの団結が表れ、それぞれのクラスが、そして一人一人が、1つの目標に向かって努力、協力できたすばらしい体育会でした。先輩たちの迫力ある走りや責任を持って係の仕事を行う姿勢にも、学ぶところが多くありました。「来年こそ！」という思いを持って、さらに成長していきましょう。

最後になりましたが、事前の「参観者申請書」のご提出や検温にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。また、早朝からのご声援、バザー等へのご協力にも、改めまして感謝申し上げます。

ピストルの音 いっせいにスタートを切る  
少女らは 風よりも風

俵 万智



## 競技の結果 第1位



100m女子	2組
100m男子	5組
200m女子	1組
200m男子	1組
FUKUNAN NO KABE	1組
フラッグR	4組
男女混合R	5組
400mR	3組
800mR	3組
スプーンR	5組
長縄跳び	1組

## 競技の部

祝！優勝

3組

第2位 5組

第3位 1組

福田南中学校新記録！

## 応援旗の部

祝！最優秀賞

1組・3組・4組



## 応援旗も見事でした！！

夏休み中にも登校して、頑張って完成させた応援旗。みんなの一生懸命に頑張る気持ちを、しっかり後押ししてくれました。

力作ぞろいで、甲乙付けがたく、最優秀賞が3クラスという結果でした。

体育会だけでなく、これからのみなさんの活躍も応援してもらいましょう。

## 体育会を終えて



### ★1組★

- 最下位になったけど、テントに戻ると、「めっちゃ頑張ったが～。すごい。すごい。」と励ましてくれて、涙が出た。
- みんなで円陣を組んで、気合いを入れたことが心に残った。
- 楽しい体育会になったので、これからもみんなで一生懸命に、楽しみながら生活したい。
- 先輩たちのすごさを見ることができた。みんな風に成長したい。

### ★2組★

- どんな結果になんでも、一生懸命に頑張ることを学んだ。
- みんなが、仲間の応援をしっかりしていたことが良かった。
- 1位じゃなくても、一生懸命やりきって、体育会を楽しむことができた。
- 一緒に頑張れた「長縄跳び」が心に残った。

### ★3組★

- 長縄跳びで、10回という目標は大きくて苦しかったけど、本番で14回跳べてうれしかった。
- 腕が痛いのに、クラスのために縄を回してくれて、すごいなと思った。
- みんなが楽しそうに競技をしたり、応援したりしていて、良い体育会になって、うれしかった。
- 家族に来てもらって、頑張っているところを見てもらえて良かった。

### ★4組★

- 失敗しても、順位が悪くても、最後まであきらめない人がたくさんいた。嫌なことがあったり失敗したりしても、ポジティブに考えたい。
- いろいろな係の人が、責任をもって仕事を頑張っていた。
- 長縄跳びで、みんなで心を合わせて声を出し、本番では2桁跳べたことが心に残った。

### ★5組★

- 長縄跳びでは、2人が頑張って縄を回してくれて、すごいと思った。
- 体育委員やいろいろな係の人が準備や片付け、本番でも頑張っていた。
- 応援席で大きな声で応援していく、いいなと思った。先輩たちの応援もできた。
- みんなで一緒に応援したのが楽しかったし、応援してもらえて、うれしかった。
- 来年は委員会に入って、積極的に係をしてみたいと思った。